
 

   

         

 
                                 

編集・発行 伊勢市観光企画課 

第3回 
11/1開催 

参加数35人 

…………………………………………………………………………………………………………. 
11/1（月）に開催された全体会議は、交流会形式。 

みんなで楽しみながら、伊勢活プロの“これまで”と“これから”についてまとめました。 

 

■交流タイム■ 

乾杯～！  

 

 

 御饌丼「どん丼火」を食べながら、 
 みんなでワイワイ。 
 たくさんサービスしていただいた魚勘さん、 
 ありがとうございました！ 
 

■理念の確認■ 

 
理念： 聖地・伊勢から「おかげさま」の心を伝えよう。伊勢活プロの理念を

振り返りました。 
 

 地球環境の問題、世界の格差の問題等様々な課題が噴出してきた

今、自然との関りを大切にしてきた日本人の精神を受け継ぐ聖地･

伊勢からおかげさまの心を世界に伝えていくことを基本理念とし

ます。 

 
私たちの活動は全部、

この理念に基づいて

います。 

 

 

 

 

■クイズ■ 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局から、伊勢市の観光についてのクイズを出題。

テーブル対抗戦で、順位により 

洋菓子やこんにゃくセット、災害時の備蓄米など、統

一感の無い豪華景品が！ 

景品にご協力いただいたみなさま、ありがとうござい

ました。 

 同点どうしは 

じゃんけんで勝負！ 



■部会の発表■ 

 
自分たちで作った資料を使って、部会ごとに発表。

 
神宮式年遷宮の行われる平成25年に向けて、これま

でやってきたこと、これから取り組みたいことにつ

いて、お話ししました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ＰＲタイム■  

厚生まちづくりの会「白馬ストラップ作成」、バリアフリーツアーセンターや賓日館のイベント紹

介、「菓子１コンテスト」の報告など、たくさんのＰＲがされました。 

 

★★★★★★★★★★★★【お知らせ】新しいメンバーが加わりました！★★★★★★★★★★★★ 

 
 ・牧戸 紗貴 さん 伊勢と食べ歩きが大好きなショップ店員さんです。現在食部会に参加。 
 ・福崎 久美 さん 福岡県出身の方で、で牧戸さんとは同僚仲間です。ショッピングとキャンドル集めが趣味。 

現在食部会に参加。 
 ・角前  明 さん 伊勢市役所勤務ですが、１メンバーとして参加されます。キャンプが趣味。 

現在食部会に参加。 
 ・高橋 孝生 さん 観劇、散歩、旅行が好きな、不動産鑑定士さんです。なんと実家は呉服屋さんだそうです。 

現在環境部会に参加。 
 

■次回の全体会議は、3 月になります。内容はこれからですが、22 年度のまとめとしての会議になります。■ 
 

興味のある方はどなたでも参加可能です。事務局までお気軽にご連絡ください。  
事務局：観光企画課 ＴＥＬ（0596）21-5565 

ホームページもごらんください！「おかげさまの心」で検索（http://www.isekanko.jp） 

 
 
 
 
 
これまで取り組んできた「一

日伊勢っ子案内人」を続けな

がら、 

・案内人紹介チラシ作成 

・誰でも気軽に使える案内虎

の巻「伊勢あんちょこ」作成 

などに取り組みます。 

 
 
 
 
 
ツアーメニューカルテの作

成や座会、調査など、自転車

を通じた環境ツーリズムに

ついて取り組んできました。

この成果を生かし、これから

も伊勢らしい環境ツーリズ

ムを追求していきます。 

人部会 環境部会 食部会 

 
 
 
 
 

観光客と市民が交流する「環境

観光のまち」 

心のこもったおもてなしができる

「伊勢人総案内人のま

ち」 

キーワードは“食べ物”と“おもて

なし”「来た人が元気にな

るまち」 

御饌丼を軌道にのせるべく

店舗の方々と協力し合いな

がら、食の神様・外宮さんの

お膝元だからこそできるこ

ととして、スイーツマップ作

成など“御饌のある暮らし”

をコンセプトにした取り組

みをしていきます。 


